

4月6日（木）啓徳小学校・天塩中学校入学式

午前中に啓徳小学校の入学式に、午後に天塩中学校の入学式に出席させていただきました。

啓徳小学校では、元気に手を挙げて返事をするピカピカの1年生の姿が立派で微笑ましく、そんな1年生をお兄さんお姉さんたちが温かく見守っていました。新1年生が入ってきたことで、先輩らしくなったみなさんの姿に成長を感じ、改めてこれから始まる新しい勉強をみなさんと一緒にできることをうれしく思いました。その後、天塩中学校へ向かいました。玄関ではPepperが出迎えてくれ、真新しい制服に袖を通した中学1年生を迎える入学式が行われました。新入生代表の立派な言葉や、来賓の方からの素敵な話などこれから始まる中学校生活への決意や応援が感じられる式でした。

小学校・中学校へ入学されたみなさん、ご入学おめでとうございます。

4月29日（土）鏡沼海浜公園・川口遺跡風景林オープンに伴う「クリーンアップ作戦」

これから迎える天塩町の春とさまざまなイベントに向けて町民のみなさまの協力のもとクリーンアップ作戦が行われました。本イベントに参加することで、天塩町内のイベントが始まったと実感いたします。天塩町に移住して1年が経ちました。これからも精進してまいりますので、今後ともよろしくお願いたします。

本年度も天塩町内の小中学校の学習サポートをさせていただいております。
今月は啓徳小学校での日課の授業のお手伝いをさせていただきました。

天塩町地域おこし協力隊 岩立